

De Sable et d'eau

Émotion(s) de la découverte au Sahara

Conférence de
Yann Callot

Vendredi 1^{er} octobre à 18 h 30
Salle de la Grange, dans le parc du château d'Ibron

Lors de recherches sur les déplacements de sable au Sahara algérien, Yann Callot eut la chance de découvrir des vestiges inconnus d'anciens lacs datant de la dernière période humide de ce désert. Cela l'amena à changer ses directions de recherche... et changea sa vie. Il nous racontera les grands moments de cette aventure scientifique, joyeux souvent, plus difficiles parfois lorsque ses hypothèses de travail



vacillaient. Il distinguera plusieurs sortes d'émotions : lors de la découverte des sites, lors de la compréhension de leur formation, voire, des décennies plus tard, lors de la confirmation grâce aux progrès de la science d'hypothèses indémontrables en leur temps.

Yann Callot, Professeur émérite de Géographie à l'Université Lumière-Lyon 2, est membre du Laboratoire Archéorient, UMR 5133 du CNRS - Université Lyon2 (Antenne de Jalès, Berrias-Casteljau, Ardèche).

Fête de la science, 30^{ème} anniversaire : Euréka, l'émotion de la découverte